



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA N° 346
28 de noviembre de 2022

Especialistas en salud ocupacional se congregaron en el XXII Encuentro Internacional en la UCE

La Facultad de Ciencias Psicológicas y Programa de Investigación en Salud Ocupacional en Latinoamérica (PIENSO) organizaron el XXII Encuentro Internacional de Especialistas en Salud Ocupacional, en la Universidad Central del Ecuador, por segunda ocasión. Las jornadas académicas realizadas del 24 al 26 de noviembre de 2022 congregaron a profesionales de España, México, Colombia, Ecuador, Chile, Venezuela y Argentina para compartir experiencias y analizar los debates alrededor de las condiciones que mejoren la calidad de vida de las y los trabajadores.

Inauguró el Encuentro el decano de la Facultad, Dr. Guido Albán, quien destacó la preocupación de la academia por contribuir al desarrollo de nuevas técnicas que enfrenten la problemática de la accidentabilidad en las empresas e instituciones. Por su parte, el Dr. Manuel Pando, presidente de PIENSO, señaló que el interés de estos encuentros académicos busca generar espacios de análisis y nuevos conocimientos para motivar el interés de estudiantes y aportar en sus futuras investigaciones.

El evento inició con la conferencia magistral de la Dra. Mariangel's Carrión, presidenta de la Red Internacional de la Salud Ambiental y Laboral, con el tema Gestión de Factores sociales y seguridad basada en el comportamiento de las organizaciones saludables. Durante el encuentro se desarrollaron conferencias y talleres en los que se abordaron temas como tendencias mundiales de la salud ocupacional, metodologías de identificación evaluación y valoración de los riesgos, acoso laboral, ergonomía organizacional, entre otros.

P.M

